

# REPORTER

## 78 Pasukan Berkuda Meriahkan Hari Bhayangkara ke-78 di Kabupaten Maros

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.REPORTER.CO.ID](http://MAROS.REPORTER.CO.ID)

Jul 1, 2024 - 14:19



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros - Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K memukau hadirin saat memasuki lapangan upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-78 dengan menggunakan tunggangan kuda.



Acara yang digelar di Lapangan Pallantikang Maros ini menyaksikan kedatangan Kapolres dengan pakaian seragam lengkap bersama 78 pasukan berkuda lainnya, yang melambangkan 78 tahun perjalanan Polri.

"Upacara peringatan HUT Bhayangkara ke-78 ini bukan hanya sebagai perayaan, namun juga momentum untuk mengingat dan memperkuat komitmen kita dalam melayani dan melindungi masyarakat," ujar AKBP Awaludin dalam

sambutannya, Senin (1/7/2024).



Usai kegiatan upacara, dilanjutkan dengan acara syukuran yang tidak kalah meriah. Sebelumnya Kapolres Maros berterima kasih kepada seluruh personel Polres Maros atas kerja keras dan dedikasinya.

"Dari lubuk hati yang paling dalam saya menyampaikan bangga kepada 684 personel Polres Maros selama 2 tahun kurang 7 hari saya disini, teman-teman sanggup dan mampu mengelola kamtibmas di Maros," pungkasnya.





Tidak lupa orang nomor satu di jajaran Polres Maros ini juga berterima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Maros atas dukungannya sehingga keamanan dan ketertiban dapat terjaga.

"Ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat kabupaten Maros, kami (Polri) tidak bisa bekerja baik tanpa dukungan warga. Maros aman bukan karena ada polisi, bukan juga karena ada tentaranya karena memang masyarakat Maros yang mau aman," tegas Kapolres.



Sementara itu Wakil Bupati Maros Hj. Suhartina Bohari, S.E., M.I dalam sambutannya mengapresiasi kinerja Kapolres Maros sehingga keamanan di Kabupaten Maros dapat terjaga.

"Pemda Maros sangat bangga punya Kapolres seperti ini," ucap Wakil Bupati yang disambut riuh teriakan 'Oppoki' (Terpilih kembali) oleh para hadirin termasuk para tamu dari Forkopimda Maros. (Humas Polres Maros/\*)